



**Séance
Clin d'œil**

LA SYNDICALISTE

RENCONTRE AVEC LE PRODUCTEUR DU FILM - SAMEDI 11 MARS À 20H30 -

Thriller politique de Jean-Paul Salomé - France - 2023 - 2h02 - Avec Isabelle Huppert

Séance spéciale du film suivi d'une rencontre avec le producteur du film, Bertrand Faivre. Pour les spectateurs, il reviendra sur le montage du film, sur la manière dont on s'écarte ou se plie au réel lorsqu'on représente une affaire aussi récente et sensible et sur le sujet brûlant du film.

LE FILM

Un matin, Maureen Kearney est violemment agressée chez elle. Elle travaillait sur un dossier sensible dans le secteur nucléaire français et subissait de violentes pressions politiques. Les enquêteurs ne retrouvent aucune trace des agresseurs... est-elle victime ou coupable de dénonciation mensongère ?

Isabelle Huppert s'est littéralement glissée dans la peau de Maureen Kearney. Cette syndicaliste de la CFDT défendait les 50 000 salariés d'Areva. En 2011, un informateur lui remet un document qui prouve qu'un accord se prépare entre EDF, la Chine et le nouveau patron d'Areva pour construire des centrales nucléaires à bas coût. Elle tente alors par tous les moyens de donner l'alerte. Un thriller haletant sur un scandale d'état, adapté du livre éponyme de la journaliste Caroline Michel-Aguirre.

Isabelle Huppert sur le personnage de Maureen Kearney qu'elle incarne magnifiquement :

Je ne me suis pas posé la question de la culpabilité ou de l'innocence de Maureen. Ce qui m'intéressait, c'est le trouble qu'elle a suscité et que curieusement elle suscite encore, à en croire les documentaires récents consacrés à l'affaire. Tout au long du film, le parcours du personnage est singulier, depuis le début de son combat jusqu'à la dernière scène, sa déposition magnifique devant la commission de l'Assemblée Nationale. Maureen se bat contre une sorte d'hydre tentaculaire qui la dépasse complètement. Et en même temps, elle se bat aussi pour une chose très simple : sauver des emplois. Elle pourrait lâcher, mais il y a chez elle la volonté farouche de livrer bataille et au fond d'être un personnage plus grand que ce à quoi elle était vouée. C'était une syndicaliste, on ne lui demandait pas de conduire une armée mais elle s'est bâti un petit royaume à la tête duquel elle a décidé de régner et de résister. Elle veut aussi s'inventer une vie assez différente de celle qu'elle a. À l'arrivée, elle est seule contre tous, c'est son côté Erin Brockovich ! Mais ses choix vont la broyer.

Tarifs habituels du cinéma

Contacts

Cinéma LUX

6 Place de la Libération - 33 410 CADILLAC

05 56 62 13 13 lecinelux@wanadoo.fr

www.cinelux.fr